

# カメラフラッシュ



## 秋の全国交通安全運動

9月25日(水)、皆野交番前において交通安全啓発活動を行いました。

「人も車も自転車も 安心・安全 埼玉県」  
交通事故を減らすため、交通ルール・交通マナーを守りましょう！



## 消防車写生会

9月17日(火)、皆野小学校の写生会が行われ、2年生48人が皆野町消防団の消防車を描きました。

消防車の特徴をしっかりとらえ、細かい部分までよく観察し上手に描けました。



## 皆野幼稚園運動会

10月6日(日)、皆野幼稚園で運動会が行われ、園児たちは元気に走り回りました。年中お遊戯「ウキウキパレード」では、息もぴったり、笑顔もこぼれました。



## 秩父札所めぐりウルトラマラソン

9月28日(土)、秩父札所午歳総開帳イベントとして、札所を巡るウルトラマラソンが開催されました。

全国各地から参加した470人のランナーは、爽やかな秋空の下、全長84kmにおよぶコースを駆け抜けました。



## 第14回秩父郡市人権フェスティバル

10月9日(水)、文化会館において人権フェスティバルが開催され、町人権作文優秀作品に選ばれた皆野小5年齋藤美優さんによる人権作文の発表や「ダウン症の娘(こ)と共に生きて」と題した金澤泰子先生(書家)の講演が行われました。